
第４２１回教育研究評議会議事要録 
 
１．日 時  令和６年８月２７日（火）１３：３０～１６：３５ 
２．場 所  大会議室 
３．出席者  三浦議長、佐野評議員、谷評議員、松田評議員、田中評議員、 

初澤評議員、牧田評議員、安田評議員、高橋評議員、今西評議員、 
福島評議員、井上評議員、熊沢評議員、長橋評議員、大山評議員、 
柴崎評議員、荒井評議員、新田評議員、小野原評議員、宗形評議員、 
福冨評議員、難波評議員、鈴木評議員、齋藤評議員、 
菊地評議員（議題２から参加） 
【オブザーバー】鈴木理事、濱津理事、上井監事、橋本監事 

４．欠席者  奥本評議員、神宮字評議員 
 
５．議事 

 
（１）【審議】国立大学法人福島大学職員懲戒規程に基づく審査について ＜資料１＞ 

個人情報を含む審議事項により、非公開。 
 
（２）【報告】就業規則の一部改正について     ＜資料２＞ 

佐野評議員から、就業規則を一部改正することについて報告があり、人事課より、資
料２に基づき、改正内容の詳細及び改正理由について説明があった。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 

 
（３）【報告】教育推進機構 教員の採用人事について    ＜資料３＞ 

谷評議員から、資料３に基づき、教育推進機構における令和６年１０月１日付の教員
採用について報告があった。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 

 
（４）【報告】国立大学法人福島大学地域未来デザインセンターと葛尾村及び株式会社

ORENDA WORLD の次世代人材育成に関する連携協力協定書の締結につ
いて        ＜資料４＞ 

松田評議員から、資料４に基づき、地域未来デザインセンターと葛尾村及び株式会社
ORENDA WORLD との間で、次世代人材育成に関する連携協力協定書を締結すること
について報告があった。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 
 



（５）【報告】「令和６年度研究・地域連携公開フォーラムー持続可能でレジリエントな
社会の創造を目指してー」の開催について   ＜資料５＞ 

松田評議員から、資料５に基づき、標記フォーラムを開催することについて報告があ
った。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 
 

（６）【報告】地域中核・特色ある研究大学強化促進事業（J-PEAKS）への申請（連携
大学）について       ＜資料６＞ 

松田評議員から、資料６に基づき、地域中核・特色ある研究大学強化促進事業（J-
PEAKS）へ２件の申請を行ったことについて報告があり、うち１件については、長橋
評議員より、申請の経緯及び参画する事業の内容について説明があった。 
各学類教員会議へ、資料非公開部分は口頭報告、公開部分については会議運営サイト

掲載資料参照の上、報告することとした。 
 

（７）【報告】ウクライナ科学アカデミー原子力研究所（ウクライナ）と環境放射能研究
所との連携に関する覚書の締結について（更新）  ＜資料７＞ 

難波評議員から、資料７に基づき、ウクライナ科学アカデミー原子力研究所と環境放
射能研究所との連携に関する覚書を更新することについて報告があった。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 

 
（８）【審議】令和５年度運営計画の実施状況に係る自己点検・評価書について 

           ＜資料８＞ 
佐野評議員から、令和５年度運営計画を集約し作成した自己点検・評価書について提

案があり、学長室より、資料８に基づき、自己点検・評価書における昨年度からの変更
点及び今年度の実施状況が「Ⅱ」・「Ⅳ」であった運営計画について説明があった。 
審議の結果、原案のとおり承認され、各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参

照の上、報告することとした。 
 
（９）【審議】「福島大学グランドデザイン 2040」の策定について  ＜資料９＞ 

三浦議長から、資料９に基づき、７月２４日から７月３１日の期間で教職員及び経営
協議会学外委員へ意見聴取を行った「福島大学グランドデザイン 2040」（以下、グラ
ンドデザイン。）について、意見を反映させた改訂版のグランドデザイン（案）の提案
及び内容の説明があった。 
審議の結果、会議後に修正を要する場合は学長に一任することを含め、原案のとおり

承認され、各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとし
た。 

 



（１０）【報告】学士課程改革について     ＜資料１０＞ 
三浦議長から、各学類におけるこれまでの学士課程改革の検討状況について報告いた

だきたい旨発言があり、初澤評議員、佐野評議員、長橋評議員及び荒井評議員からそれ
ぞれ報告があった。 
各学類教員会議へ、会議運営サイト掲載資料参照の上、報告することとした。 

 
（１１）その他情報共有等    ＜資料なし→一部資料ありに変更＞ 

三浦議長から、教育研究評議会において共有したい事項があれば発言いただきたいと
発言があった。 
 
最後に、８月末をもって退任される監事から挨拶があった。 
 


